LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Carole, les arts plastiques au cœur!



Pour la rentrée scolaire l'école communale de La Croisille-sur-briance va garder son rythme scolaire de 4 jours et demi par semaine et ses intervenants en ateliers périscolaires.

Elle a une nouvelle venue Carole Hemmer dont le but consiste à sensibiliser les enfants aux arts plastiques.

Dans un premier temps, les enfants vont se concentrer sur la théorie des couleurs, grâce au cercle chromatique. Les élèves vont apprendre les couleurs primaires (rouge, jaune, bleu) ainsi que leurs couleurs complémentaires (vert, violet, orange); les différents contrastes (chaud/froid, clair/foncé) et comment mélanger les couleurs à partir de trois couleurs primaires.

Ensuite, ils étudieront différents artistes du XXe siècle, en observant des œuvres différentes et en pratiquant plusieurs techniques de peinture.

Le but est que les élèves finissent par devenir eux-mêmes de petits artistes s'ils le souhaitent. Si cette initiation les captive et parvient à éveiller en eux des envies, des idées, c'est un véritable projet sur plusieurs années, du CP jusqu'au CM2 que Carole Hemmer réali-

Comme d'hal supplémentaire en œuvre sur s personne de 1 pourront aussi soin.

- Animations en livre»:

la bibliothèque

estivale en ado di 4 juillet et ce

septembre des voir: du mardi 9 hà 12 h 30 a

dis et vendredi

Au cours du n vous proposor tions dans le c tation national grande fête du se.

Le thème reten

pourrez done «Le papier au ple de Saint-L 15e au 20e s d'ouverture de qu'au 29 juille Les enfants so per à un atelie papier» ce me 10 h à 12 h. C aux enfants à inscription, gr mitées.

Autre animati ture cette fois

MASLÉON La mairie de M

SAINT-MÉA des coupures prochain, de 9 nouillère Plant

SAINT-MARTIN-TERRESSUS «Saint-Martin No Limit» en marche pour la Fête de la Batteuse!

Après la réunion d'information du jeudi 29 juin qui a rassemblé une trentaine de bénévoles, l'association Saint-Martin No Limit poursuit ses préparatifs en vue de la Fête de la Batteuse du 6 août.

Ce dimanche, le ciel lourd et menaçant n'a pas suffit à dissuader ces amoureux des anciennes mécaniques... En effet, la vieille lieuse Mc Cormick a repris du service le temps de couper une remorque de gerbes. Celles-ci serviront le week-end prochain lors du redémarrage de la batteuse Merlin N°5... événement à suivre...

Le 6 août à partir de 9 h, vous pourrez retrouver toute l'équipe de Saint-Martin-Terressus au grand complet pour cette Fête de la Batteuse. Vous profiterez du vide-grenier ainsi que du marché artisanal. Les expositions de vielles voitures et de vieux matériels, le concours de labours des Jeunes Agriculteurs de Saint-Léonard, les animaux, un concours du meilleur pâtissier de tartes aux fruits et des jeux pour les enfants compléteront l'événement. Repas de batteuse à midi, grillades toute la journée et le soir et buvettes vous permettront de passer un agréable moment au rythme des pas de danse du Fougau de Buja-

Venez nombreux! Repas midi (14 €) et soir (10 €) sur réservation au 06.83.43.11.06.

L'ECHO HAUTE-VIENNE - 11 Lundi 17 juillet 2017